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スマートフォンやタブレットからも視聴できます！

議会を覗いてみませんか

⬅録画映像配信はこちら
https://smart.discussvision.net/smart/tenant/tatebayashi/WebView/
なお、各議員の質問の様子は次ページからの「二次元コード」を読み取るとご覧になれます。

会議録の検索はこちら➡
https://ssp.kaigiroku.net/tenant/tatebayashi/pg/index.html

市議会だよりは紙面の都合で本会議の要旨を掲載しています。
詳しくお知りになりたい場合は会議録をご覧ください。
※3月定例会の会議録は6月上旬頃掲載予定です。

https://www.city.tatebayashi.gunma.jp/shigikai/
市議会トップページ➡

市政を問う !!

３ 

月 

10 

日

権田昌弘議員（７ページ）
○本市のＵＩＪターンへの施策について 
○環境問題について

斉藤貢一議員（７ページ）
○ごみ減量化問題等について

渋谷理津子議員（８ページ）
○路線バスについて
○タクシー利用券の再編について

櫻井正廣議員（８ページ）
○館林市公営霊園の設立と現在、全国で注目

されている樹木葬について
○新しい形態の図書館について
○館林市災害基金の創設について

松本隆志議員（９ページ）
○ごみを減らし、資源を活かすまち実現の取

組について
○保育園・幼稚園の現状と課題について

３ 

月 

11 

日

斉藤晋一議員（９ページ）
○市役所出張フォーラムについて
○市民協働のまちづくりについて

平井玲子議員（10ページ）
○ＧＩＧＡスクール構想の取組について
○市庁舎の市民ホール、待合ホールについて

※一般質問通告書の質問事項を掲載

　

今
定
例
会
に
お
け
る
一
般
質
問
は
、
３
月
10
日
・
11
日
の
２
日
間

に
わ
た
り
行
わ
れ
、
９
人
の
議
員
が
市
政
全
般
に
対
す
る
諸
問
題
に

つ
い
て
市
の
所
信
を
た
だ
し
ま
し
た
。

　

内
容
は
広
範
に
わ
た
っ
て
お
り
ま
す
の
で
、
そ
の
要
旨
を
掲
載

い
た
し
ま
す
。（
本
文
は
質
問
者
本
人
が
要
約
し
た
も
の
で
す
。）

一
般
質
問

篠木正明議員（10ページ）
○地域公共交通網及びタクシー券制度の拡充

について

小林　信議員（11ページ）
○建築許可が認められない土地に、建築が認

められた経緯と市の対応について


